



Was für zirkushafte und bunte Tage in Krippe und Kindergarten!

SPIELKISTE

Integratives Kinderhaus



KRIPPE
KINDERGARTEN
HORT

Beim diesjährigen „Oma und Opa Tag“ haben alle unsere Krippen- und Kindergartenkinder gemeinsam mit ihren Großeltern im Garten bei strahlendem Sonnenschein und bestem Wetter ein spektakuläres Zirkusfest gefeiert. Die Kinder haben sehr lange fleißig geprobt und präsentierten selbstsicher ihr beeindruckendes Programm vor den stolzen Großeltern.

Von Seiltänzern über Clowns bis hin zu wilden Löwen, Tigern und majestätischen Pferden - die kleinen Akteure zeigten eine Vielzahl von talentierten Darbietungen. Unter anderem konnten die Großeltern einen Ausdruckstanz mit Tüchern sehen und wurden bei poppiger Musik animiert zum Mittanzen. Mutig sprangen die Akteure durch Feuerreifen, balancierten über wackelige Bänke und begeisterten mit jeder Menge Spaß und Unterhaltung. Es war herzerwärmend, die strahlenden Gesichter der kleinen Akteure zu sehen und ihr Talent zu bewundern.



Nach der atemberaubenden Show durften sich alle am reichhaltigen Kuchenbuffet bedienen und an den verschiedenen Spielstationen vergnügen. Es gab Büchsenwerfen, ein Linsenbad, es wurde XXL-4-Gewinn gespielt und Heliumballons schwebten durch die Luft. Ein Fotopoint sorgte für bleibende Erinnerungen an diesen besonderen Tag.

Es war ein rundum gelungenes Fest und wir möchten uns herzlich bei allen Kuchenbäckern, Kaffeespendern und natürlich bei all den Omas und Opas für die gute und entspannte Stimmung bedanken. Alle gemeinsam haben diesen Tag zu einem unvergesslichen Erlebnis für Jung und Alt gemacht.



Ein besonderer Dank geht zugleich an alle Omas und Opas, die nicht nur für gute Laune sorgten, sondern auch großzügige Geldspenden geleistet haben. Diese Spenden konnten wir direkt für unser Kindertagsfest nutzen, welches schon zwei Tage später anstand.

Unser diesjähriges Kindertagsfest war ein wahres Fest für alle Sinne! Bunte Luftballons, musikalische Umrahmung, leckere Verkostung und ein gemeinsames und ausgelassenes Toben draußen in unserem Garten machten den Tag für die Krippen- und Kindergartenkinder ganz besonders. Dank der großzügigen Spenden zum Oma-Opa-Tag konnten wir viele Highlights bieten, darunter Ponyreiten, Kinderschminken und eine Slushi-Eismaschine. Ein besonderes Dankeschön geht an Familie Winkler, die uns die Hüpfburgen kostenfrei zur Verfügung stellte und damit für strahlende Kinderaugen sorgte.

Als sich der ereignisreiche Vormittag voller Spaß und Abenteuer dem Ende neigte, gab es noch eine kleine Kinderdisco, bei der Kinder und Erzieherinnen fröhlich miteinander tanzten. Zur Stärkung wurde dann ein gemeinsames Mittagessen im Freien genossen. Die Sonne ließ uns dabei nicht im Stich - bei herrlichem Wetter haben sich die Kinder das Essen schmecken lassen und tankten ihre Energie wieder auf. Der krönende Abschluss war dann die besondere Mittagsruhe. Das Zimmer unserer Schnattchen wurde zum Matratzenparadies und heimischen Kino umfunktioniert. Über eine große Leinwand konnten dann alle Kindergartenkinder gemeinsam einen Film schauen und falls doch mal ein kleines Schläfchen gebraucht wurde, konnten es sich die Kinder direkt bequem machen auf ihrer Matratze.

Es waren unvergessliche Feierlichkeiten voller Freude und Gemeinschaft, die uns noch lange in Erinnerung bleiben werden. Bis zum nächsten Abenteuer im Kindergarten! 😊

Wir möchten uns von Herzen bei allen bedanken, die zum Gelingen dieser wundervollen Kita-Höhepunkte beigetragen haben. Wir freuen uns schon auf das nächste Fest und hoffen, dass auch dann wieder so viele Familien dabei sind, die uns unterstützen, mit uns zu feiern und Kinderaugen zum Strahlen bringen.



Das Team der SPIELKISTE